
Pièces 8 Pièces

Superficie 350 m²

Référence 042024-050

Prix 6 350 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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REF: 042024 050 Cette charmante Bastide en pierre, située au cœur d'un domaine

privé  sécurisé  à  Mougins,  a  été  magnifiquement  et  récemment  restaurée  à  un

niveau  très  élevé,  préservant  certaines  des  caractéristiques  d'origine,  tout  en

ajoutant  un  aspect  contemporain  avec  le  confort  moderne.  La  propriété  offre

environ 3000 m2 de terrain plat  et  comprend une piscine avec un joli  pool  house

entièrement équipé, une maison d'amis 1 chambre avec accès séparé (Pigeonnier)

et une chapelle originale, magnifiquement conservée, qui accueillait les voisins de la

région autrefois. Les jardins sont de jolis ...

REF:  042024  050  This  charming  stone  Bastide,  located  in  the  heart  of  a  private

secure  Domaine  in  Mougins,  has  been  beautifully  and  recently  restored  to  a  very

high  standard,  preserving  some  of  the  original  features,  while  adding  a

contemporary  aspect  with  modern  comforts.  The  property  offers  approximately

3000m2  of  flat  private  land,  and  includes  a  pool  with  lovely  attached  and  fully

equipped pool house, a 1 bedroom guest house with separate access (Pigeonnier),

and an original  chapel,  beautifully preserved, that used to welcome to neighbours

from the area in days gone by. The gardens are ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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